
Gleichstellungsbeauftragte Schneider erläutert die vorliegenden Ausführungen zu Thema. 
Ratsfrau Koch dankt Frau Schneider im Namen der SPD-Fraktion für ihr Engagement. 
Ratsfrau Vogt schließt sich für die FDP-Fraktion dem Dank an und gibt die Anregung, die Ratsfrauen – wie 
bereits in den Vorjahren geschehen – wieder einmal zu einem Gesprächskreis einzuladen. 
Auch Bürgermeister Raetz dankt Frau Schneider für die geleistete Arbeit. 


